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Gosia: Frage von jemandem: Stimmt das, was er sagt? "Ein gesunder Mensch hat 
eine Schwingungsfrequenz von 62 bis 72 MHz, und wenn sie sinkt, ist er 
beeinträchtigt. Wenn sie auf 58 MHz sinkt, treten Erkältungssymptome auf, wenn sie 
auf 55 MHz sinkt, beginnen bakterielle Infektionen, bei 42 MHz kommt Krebs und bei 
20MHz beginnt das Sterben."

Yazhi: Für den Anfang: JA. Absolut ja. Was ich nicht bestätigen kann, sind die 
genauen Zahlen in Mhz, aber ich glaube das absolut.
 Alles ist Schwingung, und Schwingung kommt von Gedanken, und die vom 
Bewusstsein. Und ob man an der einen oder anderen Stelle krank wird, hängt von 
den Gedanken ab und diese spiegeln sich in den Energieknoten des Körpers wider.

----------

Gosia: Jemand hat mich  gefragt: "Wenn 432 Hz die DNA nicht repariert, dann 
schädigt 440Hz die DNA auch nicht. Warum haben  dann die Kabalen dann die 
Frequenz von 432 Hz auf 440 Hz geändert?"

Yazhi: Mal sehen, ich habe gesagt, dass sie die DNS nicht direkt repariert, aber 432 
hilft als Frequenz, den Körper und die Gedanken zu harmonisieren, also hilft sie dem 
Körper. Aber nicht, indem sie die DNA direkt repariert, sondern als Mittel, um den 
Körper und das Energiefeld zu harmonisieren.

Deshalb haben sie die Frequenz 440 gewählt, um zu verhindern, dass diese Vorteile 
die Menschheit erreichen. Es hat mit der DNA nur als Effekt nach der 
Harmonisierung des Bewusstseins zu tun, also hat es mit der DNA-Reparatur zu tun.

Frage von Dr. Alex betreffs Bluttransfusionen

"Ich habe eine Frage zu dem Video über Bluttransfusionen und DNA. Die häufigste 
Transfusion sind Konzentrate roter Blutkörperchen. Das sind Zellen ohne Zellkern 
und haben daher keine DNA. Es stimmt, dass sie RNA haben und in der Flüssigkeit, 
die sie enthält, können lose DNA-Moleküle sein, aber in einer sehr kleinen Menge. 
Hat eine so geringe Menge die gleiche Wirkung auf den Empfänger?"

Yazhi: Bei einer minimalen Menge DNA gibt es bereits eine Veränderung, weil der 
Körper des Empfängers sie größtenteils invasiv als organisches Material aufnimmt 
und ausscheidet, genauso wie er es bei einem Exosom (Virus) tut. Es ist jedoch 
nicht nur ein Problem der DNA-Übertragung, was an sich schon ernst genug ist, 
sondern ein Problem der Energie, der persönlichen Frequenzen, es ist etwas 
Ätherisches.

Letztendlich übertragen wir immer Seelen- oder persönliche Energie, daher würde 
ich das nicht als Invasiv oder etwas sehen, worüber man sich Sorgen machen 
müsste. Ich bestehe jedoch darauf, mich nicht mit Menschen mit schlechten 
Schwingungen zu vermischen, denn sie dringen in uns ein, obwohl wir dafür 
persönliche Schutzschilde haben, wie die Aura als Barriere.

Gosia: Zum Thema der Seelenverflechtung durch Transfusion sagt Yazhi:

Yazhi: Du kannst auch die Art und Weise betrachten, wie du diese Transfusion mit 
dieser fremden Person hattest, weil ihr bereits im Jenseits eine Verbindung hattet. 
Aus der Sicht der Seelen und ihrer Absprachen vor der Geburt ist das so, denn du 
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kannst sonst mit niemandem  etwas zu tun haben, wenn nicht eine bestimmte 
Frequenzübereinstimmung zwischen diesen Menschen besteht.

Gosia: Yazhi fügt aber auch hinzu, dass das nicht bedeutet, dass wir in ein anderes 
Extrem gehen und uns mit jedem vermischen können, nur weil "wir auf der 
ätherischen Seite bereits verbunden sein müssten."

Yazhi: Es bedeutet nicht, dass wir alles akzeptieren sollten, ohne uns vor den 
Energien zu schützen, die wir als nicht übereinstimmend mit dem betrachten, was 
wir wollen. Oder die nicht mit uns übereinstimmen. Was hier geschieht, spiegelt sich 
auch auf der ätherischen Seite wider, denn letztlich ist es dasselbe. Wir müssen 
immer verantwortungsvoll und kongruent mit unseren Handlungen sein."

Stammes-DNA

Gosia: Es wurde gesagt, dass die DNA durch einschränkende Glaubenssätze und 
Wahrnehmungen "begrenzt" wurde. Aber was ist dann mit den 
Eingeborenenstämmen, die es noch gibt und die nie einen Einfluss der Zivilisation 
hatten? Sie leben in ihrer Blase. Ihre DNA sollte intakt sein. Und warum ist sie das 
nicht? Sie haben keine Wahrnehmungsbeschränkungen aus der Matrix erhalten.

Swaruu X (Athena): Die vielen mystischen Erfahrungen, die diese Stämme machen, 
zeigen, dass sie eine viel stärkere Verbindung zur Quelle haben als der 
Durchschnittsmensch in der westlichen Welt. Und es geschieht auch, dass sie ihre 
einschränkenden oder begrenzten Überzeugungen von Vorfahren geerbt haben, die 
alle von denen abstammen, die von Anfang an künstlich eingeschränkt waren.

Robert: Sie leben in der planetarischen Blase des kollektiven Unbewussten.

Swaruu X (Athena): Auch das, ja.

Gosia: Aber wenn sie künstlich verändert wurden, hatten sie danach nicht die 
Grundlage für die Gedankenkontrolle. Ihre DNA sollte sich zurückbilden. Damit 
sollten sie Erinnerungen an ihr Leben auf anderen Planeten haben. Aber bei vielen, 
wie bei den Amazoniern, weiß ich nicht, ob sie wissen, dass sie stellar sind.

Swaruu X (Athena): Sie erben ihre Bräuche, die an sich schon  früher begrenzt 
waren, das heißt, sie halten die Überzeugungen aufrecht, die sie so begrenzt halten. 
Außerdem ist ihr Glaube viel umfassender als der des Westens. Ihr Kontakt und ihr 
Respekt vor der Natur ist viel größer, ebenso wie ihr Kontakt oder ihre Verbindung 
mit der Erde selbst.

Gosia: Warum sind sie von früher begrenzt? Die Matrix hat sie nie erreicht. Sie sind 
sehr isoliert.

Swaruu X (Athena): Weil ihre Vorfahren von denselben Menschen abstammen, die 
seit Atlantis, Tiamat und so weiter künstlich begrenzt wurden. Jeder Mensch auf dem 
Planeten geht auf dieselben Vorfahren zurück (außer denen, die später in Schiffen 
kamen).

Gosia: Wer hat sie künstlich begrenzt?

Swaruu X (Athena): Viele Rassen, darunter auch die Reptilianer. Die Reptilianer 
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waren diejenigen, die am meisten versucht haben, die menschliche Genetik auf 
invasive Weise zu verändern und es ihnen bequem zu machen.

Trennung und Vereinheitlichung des Bewusstseins

Gosia: Ich habe diese Frage. Sie kam in meinem Leben auf und ich habe sie auf 
meine Weise beantwortet, aber mal sehen, was du antwortest: "Warum spaltet sich 
das Bewusstsein zur weiteren Ausdehnung, wenn wir von unserem 
Aufmerksamkeitsfokus aus eine Vereinigung anstreben?"

Yazhi: Wegen des Kontrasts, den es gibt. Um eine Variante zu erhalten, einen 
Kontrast. Es ist das Prinzip der Dualität. Um eines von etwas anderem 
unterscheiden zu können.

Gosia: Und warum willst du den Kontrast, obwohl du die Vereinigung willst?

Yazhi: Weil es in der totalen Einheit sonst nichts gibt, weil alles dasselbe ist, es ist 
eine große Stille, die man nicht beschreiben kann. Deshalb muss es Kontraste 
geben. Denn nachdem du die Erfahrung der Trennung gemacht hast, schätzt du die 
Vereinigung, also wieder die Kontraste. Du kannst keine warme Decke genießen, 
ohne dass dir vorher kalt war. Es ist kein Widerspruch, sich zu trennen und 
integrieren zu wollen. Du kannst nicht integrieren, was nicht getrennt wurde. Ohne 
Gegensätze gibt es gar nichts.

Aber es ist wahr, dass die Menschen dazu neigen, alles zu trennen, um zu 
versuchen das Funktionieren der Dinge durch die Summe ihrer Teile zu erklären.

Spirale am Himmel

Robert: Weißt du, was das sein könnte?
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Swaruu X (Athena): Ein blauer Strahl oder ein Leuchten, das aus der Reaktion 
zwischen einer Mikrowellenübertragung von Frequenzen entsteht, die von jemandem 
kontrolliert werden, der weiß, was diese Reaktion auslöst, wenn es mit der 
Ionosphäre in Berührung kommt, nach dem gleichen Prinzip, nach dem die 
Polarlichter mit dem Sonnenwind entstehen.

Für mich ist das künstlich und sie tun es, um eine Kontroverse auszulösen, oder es 
ist einfach nur Photoshop oder CGI, wir wissen es heutzutage nicht mehr. Es sieht 
aus wie ein elektromagnetischer Mikrowellenwirbel, der mit einem gepulsten Radar 
oder einem Phased-Array-Radar erzeugt werden kann, nicht mit einem Abtastradar.

Robert: Aber es ist doch kein Portal, oder?

Swaruu X (Athena): So sehen sie nicht aus, sie tauchen normalerweise nicht auf. Ich 
schließe es nicht aus, aber ich bezweifle es, heute erst recht auf der Erde . Alles wird 
mit CGI oder Photoshop manipuliert oder absichtlich provoziert, um eine Reaktion 
bei den Menschen hervorzurufen.

Elon Musk

Gosia: Jemand hat uns gebeten, dich zu fragen, ob du weißt, ob Elon Musk von den 
White Hats geklont worden ist? Es gibt Behauptungen, dass einige hochrangige 
White Hats verraten haben, dass sie Elon Musk offiziell geklont haben und der neue 
Elon Musk, der Klon, mit den White Hats zusammenarbeitet.

Swaruu X (Athena): Ich habe keine vollständige Antwort, ohne vorher ein wenig zu 
recherchieren. Meiner Meinung nach ist die Behauptung, dass sie ihn geklont haben 
oder dass er gut ist, eher eine Desinformation der Kabalen selbst, um den 
Menschen ein bestimmtes Bild von Elon Musk oder anderen Menschen zu 
vermitteln.

Das heißt, sie erschaffen einen mehr oder weniger positiven Charakter, damit sich 
die Hoffnungen der Menschheit, des Teils der Menschheit, der sieht, dass die 
Kabalen existieren und dass sie Dinge gegen die Interessen der Menschheit tun, auf 
Elon Musk konzentrieren.

Aber es gibt genügend Beweise dafür, dass der CIC erkannt hat, dass Elon nur ein 
weiteres Mitglied der Kabalen selbst ist. Der Rest ist nur Theater. Dass er geklont 
wurde und jetzt gut ist, klingt für mich eher wie ein armseliger Versuch, alle Beweise 
dafür auszulöschen, dass er böse ist und schon immer zu den Kabalen gehört hat. 
Sie versuchen nur, das Schlechte, das über ihn bekannt ist, auszulöschen.

Ich müsste mehr recherchieren, aber ich glaube wirklich, dass es sich nur um 
weitere Tricks und Desinformationen der Kabalen selbst handelt, so wie sie es auch 
mit Trump und den Patrioten gemacht haben. Elon ist nicht gut.

Kristallschädel

Gosia: Was weißt du über die Kristallschädel, die angeblich einige Codes oder 
Geheimnisse enthalten? Ich glaube, einige von ihnen wurden noch nicht gefunden.
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Yazhi: Ich weiß nur von den Schädeln, von den Zusätzen habe ich noch nie gehört, 
aber ich glaube es. Ja, das stimmt, obwohl es auch hier Nachahmungen und 
Betrügereien gibt. Und sie speichern Informationen in ihrer kristallinen Struktur wie 
die DNA. Und sie wurden in dem Film "Indiana Jones" entlarvt, damit die Leute 
denken, es sei Filmmaterial und nur eine Lüge.

Gosia: Und wer hat sie hergestellt und wo sind sie?

Yazhi: Es gibt mehr als eine Rasse, aber es scheinen die Grauen von Zeta Reticuli 
zu sein, also die, die keine biologischen Roboter sind. Aber es gibt auch andere, die 
biologische Roboter sind und im Dienst von meist rückschrittlichen Rassen stehen. 
Meistens auf der Erde selbst. Im Weltraum ist das anders, die Regressiven werden 
nicht gleich gedeutet.

Sie sind nur Kristalle in Form von ET-Schädeln, sie sind nicht die Schädel selbst. 
Auch wenn manche sagen, dass sie Wesen mit hoher Dichte sind... ok, aber das 
glaube ich nicht. Für mich sind es Kristalle, die die ET in dieser Form geschliffen 
haben, um sie später mit Informationen zu füllen, wie kosmisch-kristalline USB 
Sticks

Robert: Biologischer Roboter? Aber was unterscheidet ihn von einem Klon?

Yazhi: Nicht viel, aber ein Klon kann mit dem kommunizieren, was das Original 
belebt, indem er ähnlich ist, der biologische Roboter kaum, oder nicht.

Gosia: Aber eine Sache: Wofür haben die ETs diese Kristallschädel gemacht? Damit 
die Menschen sie eines Tages finden können? Wurden sie gefunden?

Yazhi: Wir wissen nicht warum, wahrscheinlich für sich selbst, als Aufzeichnungen 
über das Wissen ihrer Zivilisation. Soweit ich weiß, sind einige noch nicht gefunden 
worden.

Robert: Mit welcher Technologie könnten sie entschlüsselt oder gelesen werden?

Yazhi: Mit einem holografischen Computer wäre das leicht möglich. Es ist 
holografische Technologie. Es sieht aus wie Informationen aus ihrer Zivilisation, 
zumindest alles, was sie dort hatten, und das muss eine Menge sein.

Gosia: Und auf welcher Grundlage weißt du, ob das wahr ist? Wenn es wahr ist, 
dass es sie gibt. Weil sie es selbst gesagt haben oder warum?

Yazhi: Ich, weil ich sie in dem gesehen habe, was ich über die Außerirdischen auf 
der Erde studiert habe. Hier, meine ich.

Robert: Du meinst, sie wollen mit den Menschen teilen, wie ihre Zivilisation 
aussieht?

Yazhi: Nicht unbedingt, und ich bezweifle sehr, dass es für die Menschen ist. 
Vielmehr sind es ihre Aufzeichnungen, die sie zurückgelassen haben, als sie die 
Erde verließen. Sie haben es für ihren eigenen Gebrauch gemacht.

Gosia: Hast du sie gesehen?
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Yazhi: Auf Fotos.

Gosia: Und mit Fotos allein kannst du wissen, dass sie echt sind und dass die 
Geschichte authentisch ist?

Yazhi: Natürlich nicht, aber es gibt Aufzeichnungen der Taygeta, in denen diese 
Kristallschädel beschrieben werden und dass sie sich auf der Erde befinden, ich 
glaube, es sind insgesamt 13.

Gosia: Und wie haben sie das auf die Erde durchsickern lassen, wenn sie sie 
wahrscheinlich nur für sich selbst geschaffen haben?

Yazhi: Weil sie dort Stützpunkte hatten, die aufgegeben wurden, wie es bei 
unzähligen anderen Rassen geschieht.

Gosia: Ich verstehe, danke Yazhi. Und warum Totenköpfe und nicht Kartoffeln oder 
so? Hat der Schädel eine Bedeutung?

Yazhi: Ich weiß es nicht, aber ich glaube, es ist einfach eine Frage des Designs. 
Aber die Bedeutung des Schädels als etwas "Böses" kann nur aus dem 
menschlichen Kontext heraus interpretiert werden.

MINIMINI TOPICS - Andere Selbste in Träumen

Robert: Frage eines Anhängers: "Träume, unsere anderen Selbste... sind sie in 
Wirklichkeit eine Erfahrung eines dieser Fragmente der Seele?"

Swaruu X (Athena): Sie sind vielmehr die Erfahrungen, die wir auf anderen 
Existenzebenen machen, wo wir aufgrund der höheren Dichte alles schneller 
manifestieren, und deshalb spiegelt sich das, was wir aus unserem Leben 
mitnehmen, dort wider.

Seelenfragmentierung vs. MK Ultra

Gosia: Auf der englischen Seite gab es Fragen zur Seelenfragmentierung, aber aus 
der Sicht der Seelenfragmentierung als Ursache für ein Trauma, wie es bei MK Ultra 
der Fall ist. Gibt es da einen Zusammenhang?

Swaruu X (Athena): Ja, es gibt einen Zusammenhang, aber es ist nicht dasselbe. Im 
Fall von MK Ultra weigert sich eine Seele, in den Körper einzutreten oder sich mit 
ihm zu verbinden, wenn sie durch (zusätzlich künstlich programmierte) Situationen 
daran erinnert wird, dass sich das Trauma bald wiederholen wird. Dann verlässt die 
Seele den Körper. Oder sie betritt den Körper nicht, um das Trauma nicht noch 
einmal zu erleben. Es handelt sich nicht um eine Fragmentierung der Seele, sondern 
um eine Trennung vom Körper. Deshalb werden MK Ultras programmiert, indem sie 
absichtlich traumatisiert werden.

Asteroid - Mai 2023

Robert: Stimmt es, dass gestern ein Asteroid an der Erde vorbeigeflogen ist oder 
war es ein Schiff?
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Swaruu X (Athena): Ich verstehe nicht, warum sie behaupten, dass sie die 
Asteroiden im Blick haben und der Bevölkerung sogar die Größe jedes Asteroiden 
mitteilen, der in enormer Entfernung vorbeifliegt, wenn es hier oben von Schiffen 
heimgesucht wird. Das ergibt für mich keinen Sinn, und zwar so sehr, dass ich die 
Frage nicht einmal beantworten kann. Tatsächlich habe ich hier keine besonderen 
Asteroiden zu verzeichnen. Sie kommen immer vorbei, die ganze Zeit. Einige 
größere kommen auch vorbei, aber weit weg.

INKAS

Robert: Und woher kommen die Inkas?

Swaruu X (Athena): Man sagt hier, dass die Inkas nach der letzten Flut entstanden 
sind und das Gebiet danach als große Operationsbasis für die Föderation genutzt 
wurde.

Es heißt, dass die Inkas das Ergebnis einer Mischung aus Nomadenvölkern aus 
dem Norden und Einwanderern aus dem Tiefland sind, das heute unter dem 
Pazifischen Ozean liegt (überflutet von Tiamat).

Wie es bei vielen mesoamerikanischen Kulturen und unter anderem auch bei den 
Ägyptern geschah, übernahmen die Völker, die die offiziellen Archäologen sehen 
und akzeptieren, viele der Konstruktionen derer, die vorher interstellar waren, die Teil 
der globalen Kultur der damaligen Zeit waren und direkte Verbindungen zur 
Galaktischen Föderation hatten.

APU

Gosia: Jemand hat mich nach den Bewohnern des Planeten APU von Alpha 
Centauri B gefragt - hast du schon von ihnen gehört?

Yazhi: APU wie in Auxiliary Power Unit? Nein, aber Centauri-Schiffe haben APUs wie 
jedes andere Schiff auch.

Gosia: Hehe. Apunier.

Yazhi: Ich habe noch nie von ihnen gehört, aber es ist unmöglich, sich so viele 
Sternenrassen zu merken.

Robert: Was ist mit den blauen Avianern? Gibt es sie?

Yazhi: Ja, aber das sind viele Rassen, nicht nur eine. Ich habe schon lange nichts 
mehr von ihnen gehört.

Robert: Es gibt Vogelvölker. Humanomorphos?

Yazhi: Ja. Aber sie sind nicht so humanomorphos. Sie sehen eher wie Vögel aus. Es 
ist wie bei den Urmah, dass sie mit menschlichen Körpern gemalt werden, obwohl 
sie keine sind. Katzen haben Katzenkörper, pah!
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Chakren

Robert: Jemand hat diese Frage an mich weitergeleitet: "Stimmt es, dass das 
Chakrasystem ein Glaube ist, der unsere Fähigkeit einschränkt, unsere Ganzheit zu 
verstehen?"

Swaruu X (Athena): Ja. Wir waren unter den ersten Menschen, die das gesagt 
haben. Ja, es gibt Chakren oder Energiezentren, aber man darf sie nicht als die 
einzigen ansehen oder meinen, dass sie den menschlichen Körper definieren, der 
ein Ganzes ist und als Ganzes funktioniert. Es gibt jedoch Energiepunkte, genauso 
wie es innere Organe gibt.

Schiffe um den Mond

Robert: Weißt du, ob es hinter der dunklen Seite des Mondes Bewegungen von 
Raumschiffen gibt? Es scheint, dass sie gefilmt worden sind, aber wer weiß, ob das 
stimmt. Nur einen Moment. Ich reiche dir das Nachrichtenbild.

Swaruu X (Athena): Hinter dem Mond gibt es ständig Bewegung.

Schauen wir mal. Es sieht sehr gut gemacht aus. Aber es sieht zu deutlich aus. Und 
wenn das wahr wäre, würde man es die ganze Zeit sehen, weil der Verkehr dort 
riesig ist. Ja, es gibt dort eine Menge Schiffsverkehr, aber du kannst ihn nicht sehen, 
weil er so weit weg ist und der Mond riesig ist.

Selbst ein Raumschiff von der Größe der Toleka sieht wie ein heller Stern aus, wenn 
es nur 500 km entfernt ist. Die 1734 Meter lange Toleka würde mit Teleskopen dieser 
Reichweite nicht zu sehen sein, wenn sie sich in der Nähe des Mondes befände, 
ebenso wenig wie die anderen, die es dort gibt. Daraus schließe ich, dass es sich 
um ein CGI handelt.

Bilderberg Club
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Robert: Tina, und weißt du etwas über das letzte Treffen des Bilderberg Clubs?

Swaruu X (Athena): Wir haben beschlossen, nichts über diesen Club zu erfahren. Es 
ist jedes Jahr das Gleiche. Es sind nur die Kabalen und ihre Handlanger aus den 
Konzernen, die rumsitzen und darüber diskutieren, was sie tun müssen, um der 
Menschheit zu schaden. Sie haben nur Macht, weil sie die Aufmerksamkeit der 
Menschen haben. Weil sie ihnen gehorchen. Deshalb wollen wir ihnen keine 
Bedeutung beimessen.

Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/ 
  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:

  ⭐YouTube: https://www.youtube.com/@ofaatu
⭐ zensierte Videos  auf Odysee : https://odysee.com/@ofaatu
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